

Le chef d'état cubain a reçu le président du Suriname



La Havane, 25 août (RHC)- Le chef d'état cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu le président du Suriname, Desiré Delano Bouterse, qui effectue une visite dans notre pays.

Notre principal quotidien Granma signale qu'au cours de l'entretien, les deux chefs d'état ont constaté la bonne marche des relations bilatérales et qu'ils ont échangé des vues sur des thèmes d'intérêt commun de l'agenda régional et international. Ils ont également réaffirmé leur décision de continuer à resserrer les liens politiques et de coopération.

Cuba et le Suriname ont établi des relations diplomatiques le 31 mai 1979, relations qui ont toujours reposé sur les principes de la solidarité et de la coopération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169955-le-chef-detat-cubain-a-recu-le-president-du-suriname>



Radio Habana Cuba